

Yarisley Silva ne participera pas au championnat du monde d'athlétisme en stade couvert



La Havane, 23 février, (PL/RHC).- Yarisley Silva, championne du monde du saut à la perche, n'assistera pas au championnat du monde d'athlétisme en stade couvert, prévu à Portland, aux États-Unis, du 17 au 20 mars.

Son entraîneur, Alexandre Navas, qui a annoncé la nouvelle a précisé que ni la championne ni lui ne participeront à aucune compétition pour le reste de la saison à cause du grave accident souffert par le copain de Yarisley, Sergio Mestre, athlète cubain.

Médaille d'argent aux JO de Londres en 2012 et championne du monde du saut à la perche à Beijing, l'année dernière, Yarisley Silva se préparait en Europe pour le championnat du monde de Portland mais

elle a interrompu son périple pour être aux côtés de Sergio Mestre, médaille d'or du saut en hauteur aux Jeux Centraméricains et Caribéens à Veracruz, en 2014.

Sergio Mestre s'est fracturé, le 14 février, une vertèbre au cours d'un entraînement et le pronostic de sa rééducation est «réservé» d'après le directeur de l'Institut cubain de Médecine du Sport, le Dr Pavel Pino.

Les chirurgiens ont réussi à stabiliser la colonne vertébrale de l'athlète mais jusqu'à présent ses membres inférieurs ne donnent de réponse ni sensitive ni motrice.

Yarisley Silva, élue l'athlète de l'année 2015 par l'Association d'Athlétisme de l'Amérique du Nord, de l'Amérique centrale et des Caraïbes, est une des grandes perchistes du monde et le grand espoir de Cuba pour les Jeux Olympiques de Rio.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/85044-yarisley-silva-ne-participera-pas-au-championnat-du-monde-dathletisme-en-stade-couvert>



Radio Habana Cuba